



APENAS 91 VIVIENDAS HAN SIDO ENTREGADAS.

Minvu actualiza en 1.081 el avance de viviendas reconstruidas tras el 2F

En dos sesiones de la comisión especial investigadora de la Cámara de Diputados efectuadas durante este mes, el Ministerio de Vivienda presentó un informe con los avances del proceso de reconstrucción por el megaincendio.

En el aspecto más relevante, el que dice relación al avance en las obras, desde la cartera detallaron que

existen 2.306 familias vinculadas a una asistencia técnica; además de 876 soluciones habitacionales en ejecución; 114 terminadas, es decir, con obra física 100% concluida y habitable, pero con tramitaciones pendientes; y 91 entregadas, o bien, con la recepción definitiva otorgada por la dirección de Obras Municipales (DOM) y el

subsidio pagado.

En concreto, hay 1.081 viviendas en proceso, lo que representa un 39% de avance con relación a los 2.748 subsidios asignados a la fecha. A propósito de ello, el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes sostuvo que “valoramos mucho que la Contraloría esté preocupada de lo que ocurre con la reconstruc-

ción. Cuando yo asumí como ministro había 25 reconstrucciones anteriores, en 13 regiones del país, que estaban con muchas cosas pendientes. Además de las 25, de lo que va desde esa época hasta ahora se ha aumentado a 18 eventos, 18 reconstrucciones distintas. O sea, tenemos 43 reconstrucciones”, comentó la autoridad. 🗨️